

## Reactivación económica en la Araucanía. Ministro Grau lidera reunión con alcaldes y parlamentarios de la zona.

### Description

En Traiguén, los ediles de ocho comunas dieron a conocer al ministro de Economía y enlace presidencial en la región, el impacto de los incendios forestales sobre las empresas y sectores productivos, información que será un insumo clave para generar instrumentos de ayuda en el corto plazo.

El ministro de Economía, Fomento y Turismo y enlace presidencial en La Araucanía, Nicolás Grau, lideró durante esta jornada en una reunión para avanzar en el catastro que se está realizando en las regiones afectadas por los incendios forestales y avanzar en una estrategia para una reactivación productiva. En el encuentro participó la delegada Presidencial Provincial de Malleco, Andrea Parra y ocho ediles de la zona, el alcalde de Traiguén, Ricardo Sanhueza; de Purén, Jorge Rivera; de Nueva Imperial, César Sepúlveda; de Renaico, Juan Carlos Reinao; de Lumaco, Richard Leonelli; de Ercilla, Valentín Vidal; de Lautaro, Ricardo Jaramillo y de la municipalidad de Los Sauces, Gastón Mella. Además, participaron parlamentarios, las diputadas Gloria Naveillan y Ericka Ñanco, el diputado Jorge Rathgeb y el senador José García Ruminot.

Durante esta mañana el ministro Grau, en su rol de enlace presidencial, se trasladó hasta la comuna de Traiguén, en la Provincia de Malleco, para trabajar en conjunto con los alcaldes y parlamentarios en la construcción del catastro productivo que permita avanzar en un plan que permita ir en ayuda de los sectores productivos afectados por los incendios forestales que aún azotan a la región y a la zona centro-sur del país.

“Los alcaldes son una figura muy importante en general y, en particular, en una situación como ésta. Ellos describieron la información que tienen respecto al daño productivo. Si bien hay un desafío de seguir combatiendo el incendio que continúa ocurriendo, también es importante preocuparse del día después, de que se mantengan los empleos, de que se mantenga la capacidad productiva y es eso lo que conversamos, tanto los catastros, como los instrumentos de ayuda que van a existir”, destacó la autoridad de Gobierno.

En esta línea, el jefe de la cartera de Economía destacó el rol de la delegada Provincial de Malleco, de las autoridades comunales y los parlamentarios, para la realización de este catastro productivo y el rol clave que juegan en la articulación de este plan de reactivación, que se dará a conocer a corto plazo. “Estoy muy agradecido, en particular, del alcalde de esta comuna, el alcalde Sanhueza, que nos recibió en su comuna, estuvimos con ocho alcaldes con una conversación sumamente interesante y hay una muy buena disposición. Yo veo a los alcaldes muy empoderados y en control de la situación, también tuvimos la presencia de parlamentarios, así que todas y todos estamos trabajando juntos para apoyar a la ciudadanía como corresponde”.

Con este mismo foco, durante la semana pasada, el ministro Grau lideró gabinetes económicos en las regiones de Ñuble y Biobío y, este domingo, bajo las funciones que está ejerciendo el secretario de Estado como enlace presidencial de La Araucanía, encabezó una mesa público-privada del sector productivo de la región en la que participaron diversos representantes de agrupaciones y gremios productivos de alcance nacional y regional, como también, representantes regionales de los servicios dependientes del Ministerio de Economía como Corfo y Sercotec.

Fuente: [MinEconomía](#)

**Date Created**

Febrero 2023